

Fasse Mut

von Erika Mitterer

Gestehen wir uns ein,
dass es schwer ist, zu glauben
ohne zu sehen
und noch schwerer, zu lieben
ohne zumindest Blicke
tauschen zu können
oder Briefe – zumindest:
ohne Zeichen
zu geben
und zurückzuempfangen!

Aber im Traume,
als Kind noch,
liebte ich Goethe –
Auge in Auge –
und er war lange schon tot!

So ist es also möglich,
fasse Mut, mein Herz,
einen zu lieben, der nicht
mein Zeitgenosse ist.

Der noch lebt,
obwohl er starb
vor zweitausend Jahren.

Ewigkeitsgenosse ...